

## Arroja estudio alza de dos pesos al “micro”

*Presentan resultado*

Por (AGENCIAS) / EL MEXICANO  
Publicado (Edición impresa)

ENSENADA.- Un aumento de 2 pesos al precio del transporte público arrojó el estudio tarifario 2015 elaborado por el IMIP, con lo que pasaría de 10 a 12 pesos en general, mientras que la tarifa preferencial quedaría en 5 pesos.



En reunión a puerta cerrada, ayer por la tarde en Presidencia Municipal, el ingeniero, proveniente de León, Guanajuato, presentó los resultados. Él auxilió al Ins-tituto Municipal de Investigación y Planeación de Ensenada en la elaboración del documento, usando la metodología “tarifa es igual a costo/kilómetro sobre índice de pasajeros por kilómetro”.

Del estudio se desprende que, si “todos los usuarios pagaran la misma tarifa de 9.71 pesos se tendría un recaudo promedio mensual de un millón 83 mil 383 pesos”, pero como lo anterior no es posible de acuerdo a la reglamentación vigente, se propone que la tarifa para cada tipo de usuario sea:

Para el usuario general (82 mil 177, el 73.65%), 12 pesos; para el preferencial (24 mil 524, el 21.98%), 5 pesos; actualmente 4 mil 880 personas (4.37% de los usuarios) tienen gratuidad en el servicio. Esto arrojaría un ingreso de un millón 108 mil 744 pesos.

De los costos tomados en cuenta en el estudio, están los fijos, que abarcan sueldos administrativos, salario del conductor, servicios, impuestos y seguros, otros costos variables como consumo de combustibles, lubricantes, llantas, mantenimiento y servicios de estación, costos de capital, instalaciones y flota vehicular.

Fuente: El Mexicano. (25 de Febrero de 2015). *Arroja estudio alza de dos pesos al “micro”*. Obtenido de El Mexicano: Fuente: <http://www.el-mexicano.com.mx/informacion/noticias/1/3/estatal/2015/02/24/830916/arroja-estudio-alza-de-dos-pesos-al-micro>